

学校だより

# 磯の香り



平成27年10月8日  
福井市長橋幼稚小学校  
TEL: 86-1119  
FAX: 86-1110

## 勉強の秋、芸術の秋、○○の秋

正に秋本番。勉強の秋、読書の秋。スポーツの秋、芸術の秋でもあります。○○の秋。皆様にとってはどのような言葉が入りますでしょうか。学校で子ども達は、日々、勉強に、スポーツにと頑張っています。1学期が今日で終わり、14日（水）からは2学期が始まります。過ごしやすい天候の下、様々なことにチャレンジして、心も体もたくましく育ってほしいと願っています。

今月21日（水）に、恒例の鷹巣小学校との合同海岸段丘マラソンを水分神社周辺で開催します。アップダウンのきつい坂道が多いコースですが、どの子もあきらめずに、最後までがんばって走る姿が見られると思います。お時間がありましたら、是非、応援をお願いします。

（前回の学校だよりには20日と記載しましたが、21日に変更となりました。雨天の場合は23日（金）に延期です。）

### 福井市連合体育大会・壮行会

福井市連合体育大会の壮行会を9月15日に行いました。6年生は、大会に向けての力強い意気込みを発表しました。下学年の子ども達は、激励の言葉と応援のエールを送りました。



本番の連合体育大会は、9月18日（金）に三国運動公園で行われました。本校からは走り幅跳びに参加しました。福井市の6年生全員が集う大会で、力いっぱい競技に臨みました。

### みそづくり教室（10月1日）

3年生の国語「すがたをかえる大豆」の学習と家庭科に関連して、みそづくりを行いました。米五のみそから3名の方に来ていただき、味噌の作り方を教えていただきました。材料を上手く合わせるのは大変でしたが、みんなで協力しながら、味噌を仕込む



ことができました。味噌に名前もつけました。「とくせい長橋みそ」「みんなで作ったおいしい最高の売れるみそ」です。出来上がるまでは米五さんに管理をしていただきます。美味しい出来上がるるのが楽しみです。

その後、みそについてお話をいただきました。子ども達からたくさん質問に答えていただいたり、様々なみその味見もさせていただいたりと味噌のことを知る有意義な時間となりました。